
 
 

 

Verbale direttivo 9/2021 

Riunione Direttivo Comitato 31/08/2021 

 

Il giorno 31 agosto 2021 alle ore 17,30 si è riunito il Direttivo del Comitato alla sede 

della Casa della Cultura. Sono presenti Valter Cardi (presidente), Andrea Marchi 

(vicepresidente), i consiglieri Gianluca Luccarini, Alessandro Borghi, Maria Iubini, il 

segretario Bruno Bertusi e il verbalizzante Federico Chiaricati. 

Il Presidente Valter Cardi apre il Direttivo informando su alcune revisioni di bilancio 

urgenti da deliberare. Per questo motivo passa la parola al segretario Bruno Bertusi che 

spiega che la prima modifica riguarda un errore nella formulazione del bilancio che è 

stato corretto. Messa ai voti, il direttivo approva all’unanimità la correzione. Il secondo 

punto invece riguarda una variazione di bilancio 2020 di 51.000 euro che riguarda 

l’implementazione delle dotazioni finanziarie destinate alla monumentalistica, per 

completare l’intervento al cimitero di Salvaro-Creda, utilizzano risorse non spese dei 

capitoli “Allestimento utenze sede”,  “Viaggi della memoria”, inutilizzato a causa del 

blocco dei viaggi dovuto al coronavirus, e “Comunicazione”.Il nuovo capitolo creato 

ammonta quindi a 55mila euro, sufficiente per coprire le spese di cui prima. Il Direttivo 

approva all’unanimità. Il terzo punto riguarda invece la variazione del bilancio 

preventivo 2021 per 5000.000 euro, alla luce dell’arrivo dei fondi previsti dalla legge. 

Anche questo, ai voti, viene approvato all’unanimità dal direttivo. La discussione si 

sposta quindi sull’organizzazione delle celebrazioni di ottobre. Il consigliere Alessandro 

Borghi informa infatti che si potrà accedere alla piazza solamente muniti di green pass e 

si pensa di chiedere a una azienda specializzata di occuparsi di questo aspetto. Rimane 

però il problema dell’accesso alla chiesa, che per legge è libero, per cui il presidente 

Cardi si impegna a parlare con il parroco e cercare di trovare una soluzione. Il 

verbalizzante Federico Chiaricati mostra invece le due opzioni per la realizzazione del 



totem di Salvaro. Indicate alcune modifiche, il progetto è approvato. Borghi relaziona 

poi sull’esperienza del campo di Libera, che spera si possa ripetere ancora per l’anno 

prossimo. Indica anche come il Centro di Interpretazione stia procedendo spedito in 

maniera positiva. Per questo motivo il vicepresidente Andrea Marchi e il verbalizzante 

Chiaricati si impegnano a selezionare alcuni documenti e immagini relativi alla Stella 

Rossa dagli archivi dell’Istituto Parri per riprodurli ed esporli nelle bacheche del centro 

di interpretazione.  

Con quest’ultimo punto il direttivo si chiude alle 19,30. 

 

 

   Il segretario verbalizzante 

Federico Chiaricati 


